

September 2023

## Gemeinsam Singen

Die Bürgerstiftung Hannover hat ein neues Projekt ins Leben gerufen: „Gemeinsam Singen“ auf der Wilhelm-Busch-Wiese in der Eilenriede! Zuvor wurde das Projekt “Bank-Retter” durchgeführt, bei dem die Bänke in der Eilenriede grundlegend erneuert wurden. Die Bedeutung dieses Projektes sollte unterstrichen werden durch ein offenes Singen für Jedermann- Jedefrau auf der Wilhelm-Busch-Wiese. Die Bürgerstiftung bat den Kreis-Chorverband Hannover um Unterstützung, und so wurden wir Kooperationspartner für dieses Projekt. Die Bürgerstiftung hat Texthefte mit Volksliedern gedruckt und verteilt. Als Auftakt hat der Polizeichor unter der Leitung von Dilia Michaeloff das Publikum eingestimmt. Anschließend wurden von unserem Kreis-Chorleiter Christian Rath viele Volkslieder angestimmt, und mit der Akkordeonbegleitung durch Michael Tewes (Shantychor Lohnde) sang das Publikum mit großer Freude mit. Hatten wir anfänglich Angst im Regen zu stehen, klärte sich der Himmel pünktlich zum ersten Lied auf. Das Publikum erschien in großer Anzahl und war begeistert über das gemeinsame Singen. Somit wurde das Projekt ein voller Erfolg, und alle würden sich über eine Wiederholung freuen.



Mit musikalischen Grüßen

Dirk Elmenthaler